
 

 

 

「アイアイハウスを支える会」２０１６年度総会が開催されました 
初夏の候、皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素よりアイアイハウスを支える会の 

活動にご支援ご協力いただき誠にありがとうございます。 

 さて、２０１６年４月３０日（土）生活介護事業所アイアイハウス（上京区）に於いて総会を開催し、 

２０１５年度事業報告・決算報告、２０１６年度事業計画・予算・新役員が承認されました。 

今年度も引き続きご支援ご協力頂きます様よろしくお願い申し上げます。 

                            アイアイハウスを支える会会長   岸博実 

 

≪２０１６年度 新役員≫ 
  

会長    岸 博実（府立盲学校教職員） 

 副会長   森 弘人（元府立盲学校教職員） 坪野 津由子（元府立盲学校教職員） 

 事務局長  佐々木 美也子（おてらハウス支配人） 

 会計    水田 博美（アイアイハウス利用者家族） 

 会計監査  寶 由美子（アイアイハウス利用者家族） 

 事務局員  関本 恵美子（アイアイハウス利用者家族） 

       粟津 浩一（アイアイハウス職員） 

       藤田 真人（アイアイハウス職員） 

       福原 友佳（アイアイハウス職員） 

       西脇 敏也（アイアイハウス職員） 

 

 

「紫竹計画新事業説明・意見交流会」をひらきました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 まず、粟津施設長・理事より、京都市北区に（仮称）紫竹アイアイハウス〈定員２０名の

生活介護と定員２名のショートステイ〉を、来年４月に開設予定であることが報告されまし

た。手狭になったアイアイハウスの環境を改善し、給食や入浴サービスなどの新しい事業を

導入し、これからの盲学校や支援学校の卒業生の進路先として取り組まれます。また、職員

の西脇敏也さんからは、より広くゆったりとした環境で仲間たちが過ごせること、新しい仲

間や職員との出会いや、新たな仕事や取り組みが増えることなど、仲間たちも楽しみにして

いることが報告されました。佐々木事務局長から、先ほどの総会の事業計画で確認された「１

０００万円募金活動」に全力で取り組もうとの再度の提起もされ、意見交流を行いました。

「今の厳しい社会情勢の中で募金なんかあつまるんやろか。」と言う率直な意見も出されま

したが、「成功に向けアイアイハウスを支える会はもちろん、関係者みんなが一丸となって

取り組もう。」「募金活動を通じて、アイアイハウスのことをもっと知ってもらおう。」と 

確認することができました。早急に振込用紙の 

ついたチラシをつくること、メッセージなど書 

ける記念タイルによる募金や募金ビンの設置 

など、具体的な提案もされました。 

まずは６月２５日（土）に開催されるバザー 

がキックオフイベントとしてスタートします。 

引き続き皆さんのご支援をお願いします。 
 


